



PREMIOS VIVIR CON MADERA 2008

En la segunda edición de estos galardones que, con carácter anual, reconocen los proyectos y aplicaciones más innovadores realizados en madera, tanto en su forma natural como en cualquiera de sus derivados, en los ámbitos de la arquitectura, interiorismo, decoración y diseño, han sido galardonados los siguientes colegiados del COAM, entre otros profesionales.

Mejor aplicación de la madera a la arquitectura.

PROYECTO PREMIADO. *Vivienda Prefabricada Cuatro 50*, [1] de Almudena Ribot Manzano y Teodoro Núñez Blasco (Núñez Ribot Arquitectos, S.L), con los colaboradores Carlota Tamames, Pablo Pérez y Lucía Acedo.

FINALISTAS. *Casa de madera y acero*, [2] de Belinda Tato Serrano y José Luis Vallejo Mateo (Ecosistema Urbano Arquitectos). *Centro de Interpretación de la Naturaleza de Salburúa*, [3] de José Mª García del Monte, Ana María Montiel Jiménez (QVE-Arquitectos) y Fernando García Colorado. *Parador de Turismo en el antiguo Colegio de Santo Tomás*, [4] de José González Gallegos y María José Aranguren López (Aranguren & Gallegos Arquitectos, S.L.). *Museo de la Muralla Árabe de Murcia*, [5] de Nicolás Maruri González de Mendoza, Andrés Cánovas Alcaraz y Atxu Amann Alcocer (Temperaturas Extremas Arquitectos,S.L.P.).

Mejor aplicación de la madera al diseño de mobiliario u objeto.

FINALISTA. *Colección de mobiliario NINETONINE. Primera temporada*, [6] de Alberto Marcos Flores (NINETONINE).

Premio VIVIR CON MADERA 2008 para estudiantes.

FINALISTA. *Ampliación del Museo de San Telmo*, [7] de Paula Martínez Abascal.

